

Este 21 de febrero se conmemoró el “Día Internacional de la Lengua Materna”, proclamado por la Conferencia General de UNESCO en 1999, con un llamado a los Estados Miembros a que promuevan la preservación y protección de todos los idiomas hablados por los pueblos del mundo.

La “Lengua Materna” es el primer idioma que aprende una persona normalmente en el seno de su familia y comunidad. A través de ella se obtiene una identidad y una visión integral del mundo. En este sentido resulta fundamental reflexionar sobre la importancia que tiene para los pueblos originarios que sus lenguas sean reconocidas, prestigiadas y reproducidas para su proyección como pueblos.

Anuncio Patrocinado



Para dar realce a esta efeméride, la Ilustre Municipalidad de La Ligua, a través de su Oficina de Pueblos Indígenas, en conjunto con la Asociación Lonko Katrinrayen, realizarán una jornada de reflexión en torno al tema, a partir de las 14 horas, de este viernes 24 de febrero, en la explanada de Expo La Ligua Emprende 2023, en Recinto Ferial El Rayado.

En la oportunidad, se efectuará una Rogativa, a cargo del lonco Manuel Currilem. A esto, se suma un taller de alfarería y comida ancestral, además de stands correspondientes a las oficinas municipales de Pueblos Indígenas y Cultura y de la Asociación Lonko Katrinrayen.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, Elizabeth Rebusnante, encargada de la Oficina Municipal de Pueblos Indígenas de La Ligua, extendió la invitación a vecinos y vecinas de la comuna y provincia, a participar de la actividad, a objeto de conocer un poco más de las distintas culturas, como también de los beneficios y programas a los que pueden acceder.

y tú, ¿qué opinas?